

アーク情報システムの島田 勝八郎(しまだ しょうはちろう)と申します。 昨年から、当協会に参加させていただきました新人です。よろしくお願いいたします。 **[趣味は]** 汗を流すこと。「楽しい」ゴルフ?

[はまっていること] 特になし。

[情報セキュリティに関して] 私にとっての<情報セキュリティ>… 個人情報保護法等は少し行き過ぎではないか? お蔭で、クラス会等の名簿類は、全て空白になり、また、情報漏洩事件では、企業側への罰則の重さに比べ、漏洩者への罰則が軽すぎるのではないかと思っています。しかし情報通信基盤が発達し、その利用価値に気付いてしまっ

た今、これも仕方がないのかとも思うこの頃です。「規制(懲罰)の蔭にビジネスあり」、指を銜えて見ているだけでは… 当社の持つ要素技術を使って少しだけお零れに与りたい、何時か何時か、日本発のセキュリティ製品を企画・開発・販売するのが夢です。

[座右の銘は?] 若い時は体力・気力もあり「何事も"足で聞き"、"手で見る"」という言葉が好きでした。何事も自分で調べ、経験して、そして自分の意見を主張していた<つもり>でしたから。ただ、最近は(調査・経験する)体力がなくなり、諦めムードも加わり「夢を持ち努力しても成功するとは限らない、だからと言って動かず「ただ」待っていても<成功>は転がり込んでこない」かな…。

**[自身の性格は?]** 周りからは「典型的な B型」と言われています。しかし、自身は「周りの空気が良く読め、周りに十分気を使っている」と自負しております…。そう思うのが「B型の特徴」と揶揄されています。



みなさんこんにちは。インスパイアー株式会社の馬場と申します。今回ご指名をいただきましたので、これを機会に私のことを皆さんに知っていただければと思います。まず月並みですが、私個人のことを書かせていただきます。馬場重通、1957年酉年生まれの52歳です。関西は滋賀県の琵琶湖で産湯を使い、学生時代には夏は登山、冬はスキーと行動的に活動していました。

就職で関東に来て、早いもので30年経ちます。その間にいろんなことがありましたが、いまではすっかり関東の人になっています。と言いたいのですが、これだけ関東に長く住んでいても未だに関西弁で通しています。というよりも、関西弁は体に染み付いてい

るので一生消えることはないでしょう。商談の時など、関西弁は柔らかく聞こえるらしく、結構有利に働いてくれています。

性格はめっぽう明るくて人懐っこいです。それと、どんな時でも「楽しもう」という気持ちがありますので、 結構毎日を楽しんでいます。おかげでストレスとは無縁の存在です。趣味はドライブで、目的地を決めないで 適当に走って新しいものを見つけるのが好きです。またカメラやビデオで撮影したものをパソコンで編集した り、暇なときはネットサーフィンしたりとパソコンは結構使い込んでいます。

私個人の紹介はこの程度にしておき、IT やセキュリティに関して日頃思っていることや感じていることなどを書いてみたいと思います。世間では何でもかんでも「IT 化」が叫ばれ、IT 化の波に乗り遅れるとビジネスが成功しないような雰囲気さえ出ています。遅れないようにと IT 化を進めれば、次は「IT 化によるセキュリティに気をつけてください」と言われる。みなさんそんな経験はないですか?実際パソコンを導入しネットワークに接続すれば確かに情報漏えいなどのリスクが発生します。もし情報漏えい事件に巻き込まれてしまえば、せっかく今まで築いてきた信用も一瞬のうちに消えてしまいます。セキュリティ対策は他人に言われてやるものではなく(家に鍵をつけないと泥棒に入られますよと言われたから鍵をつけるっていう人はいないですよね)、自分でリスクを判断して自分で何が必要かを判断するのが一番だと思います。

JNSA は、自主的にリスクを考えどのようなセキュリティ対策をすればいいかを判断するための材料を提供してくれる場だと思っています。ぜひ JNSA を最大限に利用して、IT をビジネスチャンスに繋げましょう。 最後になりましたが、結構扱いやすい奴だと思いますので、みなさん仲良くしてやってください。